

# Unterhaltsames LeseCAFÉ in neuer Umgebung

**Lünen.** Gelungener Lesenachmittag im Kunstcafé: Der Förderverein der Stadtbücherei freut sich über die Neuauflage des beliebten LeseCAFés.

Die Veranstaltung wurde von der Stadtbücherei ins Kunstcafé verlegt. Die Gäste verbrachten zwei abwechslungsreiche Stunden miteinander. Peter Strube und Iris Streich trugen Texte aus Ost und West vor, die manchmal einen ernststen Hintergrund hatten, manchmal zum Schmunzeln waren.

Die Entwicklung Europas

zur politischen Weltmacht beschreibt Harari, beim „Michelsberger Flohmarkt“ geht es um die satirisch überzeichneten Eigenarten verschiedener östlicher Volksstämme; Rilke erklärt, wie der Verrat nach Russland kam und „Monsieur Ibrahim“ lässt uns teilhaben an seiner Reise von Paris nach Istanbul.

In der Kaffeepause genossen alle bei angeregten Gesprächen ein leckeres Stück Kuchen. Zwei Gäste trugen mit ganz persönlichen Beiträgen zum Gelingen des Nachmittags bei.



**Der Förderverein der Stadtbücherei lud ein zum LeseCAFÉ ins Kunstcafé.**

FOTO FÖRDERVEREIN STADTBÜCHEREI